

des honnêtes gens; car en fin de compte, cette mode, audacieusement impudique, n'a pas sa place dans une société chrétienne, ni dans aucune autre société qui a conscience de la dignité humaine.

Des désordres universels appellent des fléaux universels. Nous en avons eu de terribles dont nous souffrons beaucoup. Supprimons les désordres afin de conjurer des maux plus graves.

DING! DANG! DONG!

— Le discours de Sa Sainteté (le 6 avril à l'occasion de la lecture du décret sur l'authenticité de deux miracles attribuées à la bienheureuse Jeanne d'Arc) ne fut pour personne une révélation. Sa mémoire prodigieuse est devenue légendaire. On ne fut donc pas surpris de l'entendre débiter toute sa réponse sans une note. On sait sa parfaite connaissance du français. On entendit donc sans surprise le Saint-Père manier ce verbe avec une incomparable dextérité.—Chanoine Chartier dans la Semaine Religieuse de Montréal.

— "Nous regrettons," dit Benoît XV en cette circonstance, "de n'être français que par le cœur."—"L'amour des enfants de France pour leur mère chérie, nous demandons qu'on en fasse aussi part à celui qui, sans être né en France, veut être appelé l'ami de la France."

— Sa Sainteté Benoît XV a récemment honoré de la dignité d'assistants au trône pontifical NN. SS. Bruchési, archevêque de Montréal, et LaRocque, évêque de Sherbrooke. Nos respectueux hommages aux dignes prélats.

— S. G. Mgr l'Archevêque a béni le 25 mai la nouvelle église de Bruxelles remplaçant celle détruite par un incendie le 11 juillet dernier.

— Mgr L.-A. Pâquet, P. A., a publié dans l'Action catholique de Québec une remarquable série d'articles sur l'union nationale au Canada. Nous nous proposons d'y revenir et d'en reproduire quelques fragments.

— M. l'abbé P.-S. Gendron, du Séminaire de Saint-Hyacinthe et pendant de longues années curé de La Salle, est arrivé à Saint-Boniface le 10 mai, en même temps que S. G. Mgr l'Archevêque. M. l'abbé S. Caron, vicaire à la cathédrale, est revenu avec eux de Montréal.

— Quatre prêtres du diocèse de Sherbrooke ont été récemment élevés à la dignité de prélats de la maison de Sa Sainteté Benoît XV. Ce sont Mgr P.-J.-A. Lefebvre, supérieur du séminaire; Mgr A.-O. Gagnon, vice-supérieur; Mgr Ph. Brassard, curé de Wotton, et Mgr J.-A. Dufresne, curé de Windsor Mills.

— La Croix de Montréal est ressuscitée le 26 avril. La censure l'avait mise sous séquestre le 28 septembre dernier. Son directeur remercie l'honorable sénateur Landry, à la puissante intervention duquel les scellés ont été levés.